

2024年8月22日  
九州電力送配電株式会社

## 「九電送配 DXビジョン」を制定しました — DXで、九州から日本の送配電の未来をリードしていきます —

当社は、8月1日に「九電送配DXビジョン」を制定しましたのでお知らせいたします。

近年、送配電事業者においては、カーボンニュートラル、レジリエンス強化などの社会課題への対応や、レベニューキャップ制度下での効率的な事業運営、成長に向けた事業領域の拡大など、社会に提供する価値をより重視した経営が重要となっています。

このような中、当社は、2023年4月に制定した経営理念において、10年後の目指す姿として「技術力とデジタル変革で、日本を代表する先進的なインフラ企業になる」と掲げています。  
(2023年5月23日お知らせ済)

その実現に向け、本ビジョンの下、更なるサービス品質の向上や様々な社会課題に先進的に挑み、革新的な価値を創造していくことで、九州から日本の送配電の未来をリードしてまいります。

以上

### 【九電送配 DXビジョン】



※ 「九電送配 DXビジョン」実現後のイメージについては、別紙参照

九電  グループ  
ずっと先まで、明るくしたい。

「快適で、そして環境にやさしい」  
そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。  
それが、私たち九電グループの思いです。